

# シルバー いせはら

会報 第84号

令和6(2024)年  
1月1日発行



(公社)伊勢原市シルバー人材センター  
〒259-1131

伊勢原市伊勢原2-7-31 シティプラザ1F  
TEL 0463-92-8801 FAX 0463-92-0008  
<https://webc.sjc.ne.jp/isehara/>

令和6年

# 謹賀新年



令和5年の出初式 (総合運動公園)

新年おめでとうございませう

よき新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

シルバー人材センターは会員が生き生きと働き、社会の担い手として、地域社会に貢献することが求められています。

会員の増強や技術を要する仕事の後継者育成、デジタル化の推進等、当センターの様々な課題を会員の皆様とともに乗り越え、健全なセンター運営にあたってまいりたいと考えております。

本年もどうぞよろしくお願いたします。

理事長 佐伯 妙有





いつでもどこでも人気の刃物研ぎです。

予想以上の来場者になったため、翌日渡りで受け付けた人も出たほどです。

# 掘り出し物は見つかりましたか？ シルバーフェスタ 2023

11月5日(日)、シティプラザでシルバーフェスタ2023が4年ぶりに開催されました。開場前から50人ほどが列をなし、来場者は300人を超えました。

フリーマーケット(野菜販売、瓢箪作品等)、会員のお宝自慢、スマホ相談、マジック、血管年齢測定など約20のコーナーが設けられ、開店早々からどのコーナーも大盛況でした。



竹細工を出品した石橋さんは、「初めて参加しました。お客さんがすごいですね。来年も出品したいです」と人出の多さに驚いていました。



久々のイベントでスタッフ一同も張り切っています。



開場前から活気付きます。



大賑わいの血管年齢測定コーナー



種も仕掛けもあります？  
(マジックショー)



会員が育てた新鮮な野菜は、午前中には大半が売り切れ。午後からの来場者は「もう少し早く来ればよかった」とがっかり。



会員自慢の逸品が並びます。



## お待たせしました リサイクルフェア

今年最初のイベントです

令和6年1月27日(土)、10時から15時まで、リサイクルセンターで毎年行われているリサイクルフェアが開催されます。

椅子、テーブルなど会員の手でよみがえった家具が格安の価格で皆さんをお待ちしています。



(写真は前回の様子)

## 後継者育成が喫緊の課題

—— 専門技能者の養成

現在、伊勢原市シルバー人材センターには、除草班、植木班、表装(障子・襖張り)班など専門技能を生かし就業している班があります。

これらのお仕事には、お客様からのご依頼も多いため、繁忙期にはお待ちいただいている状態です。

なかでも除草作業は、春先から注文が多くなり、注文から作業に入るまでに2か月近くかかるケースもあります。

お客様のご要望に少しでもスムーズに 대응していくために、除草作業を希望する会員を募集しています。

経験の有無は関係ありません。仲間と一緒に気持ちの良い汗を流しませんか。興味・関心のある方は、ぜひ事務局までご連絡ください。



## 改めて接客の大切さを認識

### 会員向け接遇講習会

10月23日(月)、シテイプラザで公共施設管理就業会員向け接遇講習会が開催され、18名の会員が講習を受けました。

今後の就業におけるスキルアップとして、猪瀬真希講師から利用者への対応方法などが語られました。

具体例を交えた軽妙な



トークに、会場は真剣な中にも時折笑いに包まれました。

## 刈払機事故に危機感

### 第3回理事会

10月16日(月)、第3回理事会が開会され、令和5年度収支補正予算など3議案が審議・可決されました。

この中で、なくならない刈払機事故に關し、「作業前の安全確認」や「飛散防止対策の徹底を図ること」などの意見が出されました。



## 6年度の活動に向けて

### 正副委員長会議

11月22日(水)、シテイプラザ研修室において4委員会の正副委員長会議が開催され、令和5年度のこれまでの活動の総括と6年度に向けての検討課題について話し合われました。

シルバーフェスタに関しては、今回のアンケートでも継続を望む声が多くあったことから、さらに充実した企画で取り組むことが確認されました。



10月30日(月)、朝から快晴の中、伊勢原市立武道館で植木剪定ボランティア活動に会員8名が参加。ツツジ、ナンテン等の

## 冬に向けてすっきり

### —— 武道館で植木剪定ボランティア



低木剪定や繁茂した雑草取りなどを実施しました。作業後は武道館周囲の植え込み等が見事に整備されました。

## 目指せデジタル化

### —— 伊勢原班総会

11月10日(金)、伊勢原北コミュニティセンターにおいて伊勢原地域班総会が開催され、会員13名が参加しました。

議事に先立ちスマホ教室が開かれ、これからのデジタル化に対応しようと、全員がスマホとにらめっこ。真剣に取り組んでいました。



## 事務局だより

▼健康診断を受診しましょう  
皆さんの誠実で丁寧な仕事を継続するには、日頃からの健康管理が大切です。年に一度は健康診断を受診し、体調管理に努めてください。

▼配分金単価の変更について  
令和5年10月に最低賃金が改訂され、それに伴い一部業務において配分金の変更となっております。  
就業報告書に記入する際は、配分金単価を確認するようになさってください。

